



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

sécurité

Question écrite n° 103270

Texte de la question

M. Jean-Claude Bouchet appelle l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé concernant le malaise ressenti notamment de la part du personnel soignant de campagne. Médecins, infirmières mais aussi pharmaciens de campagne partagent un sentiment de peine mêlé d'effroi et de colère devant l'augmentation des incivilités dont ils sont victimes, accentuant une désertification médicale. Que penser d'un État qui ne respecte pas ses médecins qui subissent pour certains des agressions, médecins qui se sentent délaissés par le Gouvernement et abusés sur tous les fronts. Boutons d'alerte reliés au commissariat, caméras de surveillance aux abords des cabinets, accompagnement en cas de visite la nuit, reconnaissance de leur numéro de portable dans les commissariats, etc., telles sont les attentes de ces professionnels de santé, attentes fonctionnant déjà dans certains départements. À titre d'exemple, en 2015, 924 attaques verbales ou physiques ont été répertoriées par l'observatoire de la sécurité des médecins. Il lui demande d'étendre ces dispositifs à tout le territoire afin de limiter cette violence insidieuse et perverse qui conduit parfois les médecins et autres soignants au suicide.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Bouchet](#)

Circonscription : Vaucluse (2^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 103270

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : Affaires sociales et santé

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [7 mars 2017](#), page 1900

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)